

Forums pour les consommateurs

Commencer tôt

Par Profil supprimé Posté le 16/12/2020 à 12h55

Bonjour, j'aimerais savoir si les répercussions d'une consommation très précoce c'est à dire commencer à 14ans l'ecstasy /speed / MD / cannabis et à partir de 17ans kétamine en sachant qu'il y a eu une pose entre 15 et 16 ans va avoir des effet irréversible tels que des maladie grave ?

1 réponse

Profil supprimé - 17/12/2020 à 18h58

Bj arrête temps qu il est temps moi j ai eu une hépatite c et ma femme est décédée arrêté cette m....